
Jaime Camil canta lo que le agrada
Jueves, 26 de Abril de 2012 00:39

El cantante y actor Jaime Camil está consciente de que por mucho tiempo grabó temas que no
le gustaban. “En los primeros discos que tuve, de repente no canté lo que quería cantar; se
canta lo que dice la disquera que se debe cantar o lo que ...Leer todo el artículo »El
Universal.mx
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